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COMPTE RENDU DE LA REUNION CCQ SECTEURS 4 – 6 - 7  
du 14 OCTOBRE 2010 

 
 
 
Les représentants du secteur 4 Les représentants de la Mairie

 
Mme LAFON Mme GRANDI Corinne Karim AGAOUA 
M. ISOARDI  Christine BERTHELOT 
 
Les représentants du secteur 6 
 
M. PAULET 
 
Les représentants du secteur 7 
 
M. MERMIER M. GANDILHON 
M. SAUBREMENT M. JANIEC 
M. FLORENTINO M. ANGELLA 
M. MARCO M. PIETRI 
 
 
Diffusion : 
 
- Les représentants des secteurs 4 – 6 - 7 
 
- Les excusés secteur 4 : MM. MAESTRACCI – BALAYANA. MMES BERNARDI - BRUGUIERE  
- Les excusés secteur 6 : MM. GONIN – BOURREAU – THIEULE 
- Les excusés secteur 7 : MMES JOUBERT – LOTTICI. M. DEMAEGDT 
 
- Copies : M. le Maire - N. ROURE – T. GUSSE – J. ROUSSEL – P. MOYA - 

P. CLAUDEL - F. DUVET. 
 

************************ 
 
Information : 
 
Le plan d’actions Agenda 21 est consultable sur le site internet de la Mairie : 
www.boucbelair.com, rubrique Développement Durable - « passage à l’action ». 
Cette liste d’actions constitue le programme d’actions de la commune en faveur du 
développement durable. Elle a été élaborée grâce à l’expertise citoyenne sur la base 
des orientations stratégiques précédemment définies par les élus. 
 

*********************** 
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Secteur 4 
 

- Futur Centre Commercial à la Croix d’Or : est-ce que l’aménagement du 
carrefour très dangereux est prévu ? 

 
- Le marquage au sol sur le Chemin des Revenants n’est pas terminé. 

 
- Les bouches d’égouts des squares du lotissement les Vergers sont bouchées. 

Les caniveaux manquent d’entretien. 
 

- Un grand sac de déchets encombre le caniveau allée des Musiciens. 
 

- Le tronçon de route de la D60A de Pont de Bouc jusqu’au panneau de 
Cabriès n’est pas éclairé. Dangerosité pour les personnes qui circulent à vélo, 
à pieds d’autant que la vitesse est excessive sur cette route énormément 
fréquentée matin et soir. 

 
- Absence de trottoir et d’éclairage pour rejoindre l’arrêt de bus. Demande d’un 

aménagement pour les élèves à minima. 
 

- Très urgent : ébrancher le bas des deux gros chênes à la sortie du 
lotissement rue Fernandel. 

 
- De nouveau, des véhicules viennent faire « des rodéos » dans le lotissement 

en fin de journée. Les riverains sont de plus en plus irrités face au 
comportement irrévérencieux de ces individus. 

 
- Mme Grandi nous informe que l’entreprise Spie Batignolles renforce la base 

des structures qui supportent les lignes à haute tension (LHT). 
 
 
Secteur 6 
 

- CD60 : problème récurrent de la vitesse des automobilistes. 
 

- Y aura-t-il un enrobé silencieux sur l’Av. Thiers depuis le rond-point San 
Baquis jusqu’au lotissement Plein Soleil ? 

 
- Au niveau du lotissement Plein Soleil et angle de la rue R. Cassin (gros 

chêne) des poteaux avec boulons sont restés en place. Les enlever car ces 
poteaux sans panneaux constituent un danger. 

 
- Vérifier le nombre de Lux des ampoules des luminaires sur l’Av. Pauline de 

Simiane et sur l’Av. Thiers. Il semblerait qu’il y ait un déséquilibre à partir 
d’une certaine heure et qu’il y ait davantage de Lux sur l’Av. Pauline de 
Simiane. 
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Secteur 7 
 
 

- Est-ce que l’accès de la colline est privé ou public. Qui détient les titres de 
propriété de cette colline ? Un portail fermé à clé interdit le passage. Un 
différend s’installe entre la propriétaire, Mme Vatinel, et les riverains de cette 
colline. 

 
- L’implantation du feu tricolore au carrefour de Violési est attendue avec 

grande impatience. Les riverains estiment que traverser ce carrefour est 
comme jouer à la roulette russe…. Les représentants de ce secteur 
demandent à être conviés au résultat de l’étude de faisabilité de ce feu 
tricolore. 

 
- Le garage BBA Automobiles fait de manière régulière des feux avec ses 

matériels usagers.  
 

- Les riverains à proximité immédiate des petites entreprises notent qu’ils 
subissent beaucoup de nuisances sonores (ferronnier, odeurs de peinture, 
garagiste…). 

 
- La limitation de vitesse depuis le quartier de Violési en direction de Marseille a 

été relevée à 70 km/h. Malheureusement, les automobilistes ne respectent 
pas cette limitation. Pourrait-elle être abaissée à 50 km/h afin de limiter la 
vitesse sur cette portion de route ?  

 
- Les caniveaux sont encombrés de détritus de toute nature. Le carrefour 

Violési n’est pas entretenu. Ce secteur n’est pas agrémenté de fleurs par la 
municipalité. 

 
- Il y a absence de trottoirs ou de bas-côtés aménagés. Donc impossibilité de 

circuler à pieds d’autant que les bordures de la route sont envahies par les 
véhicules en stationnement. Envisager une traversée pour piétons qui 
permette de rejoindre le centre commercial Neptuna par exemple. 

 
- Derrière l’abri bus, il y a un dépôt sauvage d’ordures. A faire évacuer. 

 
- Les poteaux électriques en béton, en très mauvais état, attendent d’être 

enlevés. Voir avec l’entreprise Béranger qui a arrêté ce chantier vers fin août. 
 

- M. Florentino réitère la demande d’une visite sur le secteur de Violési. 
 

- Problème de vitesse des véhicules : demande de la mise en place de 
coussins berlinois avant l’entrée et à la sortie du lotissement Le Pin Porte 
Rouge . 
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- L’abri bus est régulièrement détruit à Pin Porte Rouge. 
 

- M. Angella interroge sur le devenir de l’assainissement du quartier secteur de 
la Petite Bastide. Il soumet une proposition de raccordement sur les égouts à 
partir de la Babiole et pompe de relevage pour les propriétaires en contrebas 
de la Babiole. 

 
- M. Agaoua précise qu’il est nécessaire d’attendre les conclusions du P.L.U., 

qui est en cours, concernant les questions de l’assainissement de différents 
points de la commune.  

 
M. Agaoua explique également que le résultat du P.L.U est reporté de 
quelques mois puisque la loi Grenelle II impose à tous les P.L.U. et leurs 
révisions l’évaluation environnementale et l’évaluation des incidences Natura 
2000. 

 
 
 

La séance est levée à 19 h 50. 
 
 
 


